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	Behandlungen



        
        Übersicht aller Behandlungen bei Bodyzone: Massage, Kosmetik und Spa Basel




        
        

        
      

      
        
              
        Öffnungszeiten


    Mo - Fr  7:30 - 20:00




    Sa            7:30 - 17:00




    So         Geschlossen




     




    Spezielle Öffnungszeiten

    Special Opening Hours




     




    Social Media: Facebook  |  Instagram




     




    Apps: iPhone 
    |  Android



    

            


        
        Adresse


    Bodyzone Cosmetics & Spa




    Gerbergasse 42




    4001 Basel




    1. Stock / 1st floor




     




    Tel. +41 61 261 38 33




    WhatsApp senden

    info(at)bodyzone(.)ch




    Terminreservation




     







    

            


        
        
    Blog News



    Hot Stone Massage: Häufigste Fragen und Antworten




     




    5 Tipps gegen Pickel, Mitesser und unreine Haut




     




    Was tun gegen Cellulite? 7 gute Tipps




     




    Einzigartige Faltenbehandlung mit
    Sofort-Wirkung




     



    

    







    



    Kosmetikstudio & Massagepraxis Behandlungsübersicht




    Massage | Partner-Massage | Haarentfernung | Nagelstudio | Gesicht & Anti-Age | LPG | Augen |
    Ayurveda | Make-up | Spa
    & Wellness


    


    
        
    Ihre Gesundheit: Bitte informieren Sie uns über medizinische Aspekte, die wir bei Massagen und Körperbehandlungen unbedingt beachten
    müssen.




     




    Abonnemente & Geschenkgutscheine: Alle
    Behandlungen können Sie im Abonnement erwerben. Zehn Behandlungen zum Preis von neun. Gerne stellen wir Ihnen auch Geschenkgutscheine
    aus. Schenken Sie ein Stück Wohlbeﬁnden.




     




    Terminabsagen: Im Falle einer Verhinderung bitten wir Sie, sich 24 Stunden vorher abzumelden, sonst müssen wir Ihnen leider die reservierte
    Behandlung in Rechnung stellen bzw. Ihren Geschenkgutschein als eingelöst entwerten.




     




    Kosmetikstudio für die Region Basel: Sie finden uns im Zentrum Basels, bestens erreichbar auch wenn Sie aus der Umgebung wie Binningen, Allschwil,
    Birsfelden oder Dornach kommen. Bodyzone ist seit 20 Jahren das beliebte Kosemtikinstitut in der Region.




     




    Disclaimer: Die auf dieser Website enthaltenen Aussagen zu gesundheitlichen Aspekten werden nur zu
    Informationszwecken präsentiert und ersetzen in keiner Weise eine professionelle medizinische Versorgung oder Betreuung durch einen qualifizierten Arzt. Die Inhalte auf dieser Website können und
    sollten nicht als Grundlage für eine medizinische Diagnose oder eine Behandlungswahl für medizinische Zwecke verwendet werden.



    

            


        
        
    Your Health: Please inform us about medical aspects we need to know prior to massages or body
    treatments, thank you.




     




    Customer Pass and Gift Certiﬁcates: With our Bodyzone Customer Pass you will get ten
    treatments for the price of nine. Gift Certiﬁcates are available for all of our treatments. Bodyzone Gift Certiﬁcates make perfect all year-round gifts!




     




    Cancellation Policy: If you need to change or cancel your appointment, please provide 24 hours notice in order to avoid the full treatment fee
    being charged or your Gift Certiﬁcate becoming void.




     




    Cosmetics & Beautysalon for Basel and Region: Bodyzone is centrally located in Basel and ideal if you're coming from Binningen, Allschwil,
    Birsfelden, Dornach and other close-bye municipalities.




     




    Disclaimer: The statements on this website regarding health aspects are exclusively for information
    purposes and cannot substitute professional advice or treatment by trained doctors. The content of this website should and must not be used for the purpose of a medical diagnosis or choice of a
    treatment for medical purposes.
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    SEO und Website mit ❤ von onlineKarma
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